

Poursuivre : Session Spiritualité – Merville (26 au 29 mai 2026)

3 – Danse Expression Corporelle

Cristina SANTUCCI :



Cristina Santucci a d'abord travaillé en tant que soliste, notamment auprès de Carolyn Carlson, au Ballet du Nord à Roubaix, puis a créé sa propre compagnie en 2004, la Cie *A Corpo*. Son désir est que la danse soit accessible à tous, sans aucune distinction. Elle travaille par exemple dans les espaces de santé mentale et dans les structures qui prennent en charge les maladies neurodégénératives, ainsi qu'avec les porteurs de handicap.

Dans l'atelier, il s'agit d'explorer le corps en mouvement, qui cherche à exprimer ce que nous n'arrivons pas à "dire "avec les mots. C'est un espace où chacune et chacun pourra se libérer, prendre soin de soi, et danser en toute liberté, guidé par les consignes bienveillantes de l'intervenante.